

Patagones.

(Continuación.)

Nadie puede, ademas, desconocer las virtudes civiles y morales de que está dotado y la asiduidad y acierto con que sabe infiltrar estos principios saludables en el animo de sus alumnos, lo que es unánimemente reconocido por las familias a que pertenecen.

Por todas estas razones y muchas que omitimos, desciendo manifestar al Sr. Galbán la gratitud que nos anima por el provecho indisputable que nuestros hijos han adquirido bajo su direccion.

Nos dirigimos a los Señores del Consejo para llamarles oportunamente su superior atencion sobre los malignos designios que animan a sus detractores sacrificando los respetos de la justicia y todas las conveniencias sociales, que menosprecian, y suplicándoles por lo mismo se dignen fijar su atencion en los testimonios públicos que ha dirigido a ese Departamento que acreditan los progresos de esta juventud, bajo su inmediata y constante direccion.

Gracias, respetables Sres. que no dudamos merecer de la rectitud de Vds.— Patagones, Agosto 28 de 1872.

Francisco Abel—Manuel Abel—Rafael Rodriguez—Gervasio Olivera—Vicente Dasso—Andrés Aguirre—Marcelino Crespo—Manuel Cruzado—José M. Salinas—José Atkins—Dómitila S. de Nievas—Luis Fontana—A ruego de mi mamá Aniceta de Mercado: Julian Mercado—José Entraigas—Juan Landi—Juan M. de Añez—Juan Gallone—Celedonio Miguel—Santiago Fesio—Gerónima Dure—José M. Yaler—Melitona Miguel de Crespo—Marcelino C. Crespo—Francisco Roche—Antonio Rial—Manuel Crespo—Mariano Larrazabal, municipal anterior—Nicolas Gomez—Jorje Harris—José Gabuista municipal—Lorenzo Tomati—Luis Crippó—Benito Crespo—Bautista Casada—Cecilio Crespo—Pablo P. Buena—Francisca Hañez—Carlota M. de Hañez—Eusebio Hañez—Blas Victor Guerrero—Maria Fontana—José Garcia—Francisco Hañez—Domingo Priol—Feliz Fabuaga—B. Bertollego municipal—Martín Erramuspe—Natividad Rial—Eulalia Contín—Gabino Crespo—Manuel B. Real—Vicente Herrero—A ruego de Francisco Guerrero—Manuel B. Real—Ignacio N. Leon—A ruego de Feliz Guerrero—Manuel B. Real—John Martín—Justina E. de Hañez—Pedro Castro—Gabriel Hernández—Casiano Hernandez—J. W. Miher—Catalina Malaspina de Martini—A ruego de Enrique Castro—Nicolas Antonio Sosa—Cirilo Olivares—Fulgencio Celoné—Benito Olivares—Isaura Olivares del Broum—Mariano Ruiz—Julian Belloso—Benjamin Murga—José M. Martínez—Guillermo Iribarne—Juan Iribarne, municipal del Culto— Siguen mas firmas.

Estos Sres. que en general forman el pueblo de Patagones, han procedido muy caballerescamente vindicando la buena conducta del preceptor Sr. Galbán fundados en la veracidad de sus estimables cualidades, y contribuirán, sin duda, a despertar en todas las poblaciones, el celo que se debe al sostenimiento de la honradez, y máxime cuando es atacada en uno de los miembros del preceptorado.

Setiembre 12 de 1872.

Un vecino N. L. de Esquivel.

San Fernando.

A ELLA.

Hay una edad en la vida De sonrisas y de amor, Edad en que está escondida Toda la hiel que se anida En el cáliz del dolor.

Edad de las ilusiones Do no hay martirio ni afán, Por que en nuestros corazones Las enérgicas pasiones Adormecidas están.

Edad bella en la que gira Libre en la imaginación, Y al travez del prisma mira Con que la falaz mentira Nos deslumbra la razon.

Tu serena frente dora Su luz pura de esta edad, En el alma que enamora La vision encantadora, Que llaman felicidad.

Pero muy pronto alma mia Huirá el risueño placer, I venará la sombría Profunda melancolia Del amargo padecer.

Y por mas que el mundo vano Te muestre engañosa faz Ay de til tarde o temprano Como todo ser humano Perderás, niña, la paz.

Pero á que cuando la aurora Destella su primer albor, Nublur tu faz seductora, Con la sombra aterradora De la noche del dolor?

Para que agotar las flores De tu imaginario eden? Para que pintarle horrores Y de abrojos punzadores Coronar tu casta sien?

Goza en calma la ventura Que te brinda tu ilusión, Y no llegue la amargura A enturbiar la fuente pura De tu virgen corazon.

Es mentira el desengaño, Y mentira es el sufrir, Solo es verdad el engaño Que te hace esperar cada año Un dichoso porvenir.

Goza en paz, y si en mis dones Va la insertidumbre atroz Duda de mis razones, Y duda de mis ilusiones Pero no dudes de Dios.

Pon en él tu esperanza, Tu fé y tu amor tambien, Que el que creé siempre abanza Y el que espera al fin alcanza El mas suspirado bien.

J. M. de los Santos

SOLICITADAS

Recurso de gratitud.

Si es cierto que las bóvedas de nuestro Cementerio encierran los restos de los seres mas caros de nuestros corazones (nuestros hijos y tambien nuestros padres) que el destino cruel arrebató sin piedad de nuestro contorno sin dejarnos mas en su defecto que recuerdos tristes, dolor y angustia para llorar siempre.

No es menos triste que tambien encierran los restos queridos de su preceptor y amigo inolvidable D. M. C. que tambien el destino y la sana coincidencia á venido a reunirlos en un mismo sitio.

Ah! Parca inhumana que sin piedad y sin ninguna calidad, de miramiento arrebatas de nuestra compañía lo mas querido de nuestra vida y que al fin á todos nos reunes en esa mansion imponente de la oscuridad y el silencio.

Porque á esa alma noble y generosa, llena de porvenir y de progreso que al llegar al punto final de sus buenos deseos para nuestro Pueblo, no debieras haber invadido con tanta crueldad á no dejar siquiera apretar la mano de su compañero?

Yo tambien un dia al acordarme de la suerte cruel de sus queridos alumnos victimas de la viruela, he visto brillar en sus hermosas pupilas una lágrima de pesar, y la gratitud á tanta nobleza nos induce a publicar estas líneas mal trazadas.

Y en obsequio á tu tina ánima, siempre estarán nuestros ojos inclinados al Cie-

lo, rogando al Dios de piedad y misericordia por su eterno descanso y por que dé valor y resignación á esa desgraciada esposa y familia para soportar tan irreparable pérdida.

Un amigo.

Moron.

Sr. Redactor del Monitor de la Campaña Sirvase Vd. recibir del dador esos quinientos pesos me. para la Señora viuda del finado D. Manuel Cruz, pues, conmovido de tan lamentable desgracia para esa Señora y sus tiernos hijos, hago ese humilde obsequio: sintiendo que mis fuerzas no alcanzan a mas.

Réstame decir que aunque, no tenia el gusto de conocerle personalmente, simpatizo con un hombre de trabajo y progreso como lo era D. Manuel Cruz. Un suscriptor del Monitor de la Campaña.

BOLETIN DE LA SEMANA.

Noticia de bulo.

Debemos a la bondad del Juez de Paz, de la Exaltación Señor Morales, el conocimiento del telegrama siguiente por cuyo contenido felicitamos sinceramente a los habitantes de nuestra campaña. Buenos Aires, Octubre 15.

Al Juez de Paz de Zardite.

Me complace en anunciarle que en este momento sancionamos en la asamblea legislativa la exoneracion completa de la guardia Nacional del servicio de frontera. Envio felicitaciones á mis electores de la sexta seccion comuniqueme inmediatamente a la Exaltación de la Cruz esta plausible noticia en mi nombre; al Pilar mando chasque.

Julio Nafiez.

“El Monitor de la Campaña.”

Bajo ese rubro varios diarios de la ciudad han anunciado que con motivo de la muerte del Sr. D. Manuel Cruz, director y propietario del Monitor se han nombrado nuevo Director, Administrador y Redactor etc.

Esas noticias son inexactas: D. Manuel Cruz fundó el Monitor por sociedad con un amigo suyo que se encargó de la redacción y siguió con la misma tarea.

Por lo tanto podemos asegurar a nuestros suscritores que la sensible pérdida del apreciable D. Manuel Cruz no ha traído ningun cambio en la redacción y direccion del Monitor de la Campaña. Explicacion.

En la colaboracion de Cañuelas de nuestro último número, despues de la publicacion del interesante discurso del Señor Cura Vicario pronunciado con motivo de la inauguracion de la Biblioteca Popular de este partido, sigue otro discurso no menos interesante que está reproducido sin firma y sin encabezamiento por un descuido de los cajistas.

El notable discurso al cual nos referimos fué pronunciado por el distinguido preceptor de la Escuela de Cañuelas. “El Heraldó del Sud.” Es el título de un periódico, bi-semanal que se publica en el Azul.

Devolvemos cordialmente al colega el saludo que dirige particularmente a la prensa de la Campaña, haciendo los mejores votos para el éxito de su empresa.

Transporte de ganado. Los vapores que se están construyendo para la compañía que se ha formado en Londres con el objeto de trasportar ganado, en pie de las repúblicas del Plata son especiales. El viaje lo harán en 20 dias, teniendo capacidad para 600 cabezas ganado vacuno. Su costo se calcula de 58,000 a 36,000 libras esterlinas cada uno.

Derechos de saladeros. Han entrado 3169 pesos a la tesoreria provincial por derechos de saladeros establecidos en el partido de la Magdalena, por los meses de Julio a Setiembre; los de San Nicolas de las Arroyos, 8468 \$ por Setiembre y los de Mercedes 15,816 \$ por el mismo mes. La Verdad.

CRÓNICA LOCAL.

Rasgo de generosidad.—A nombre de la Señora viuda de D. Manuel Cruz y de sus pequeños hijos agradecemos sinceramente la generosa dádiva de un suscriptor de Moron, cuya carta de envio publicamos en otro lugar.

Su generosa simpatía por el trabajo, el progreso y la desgracia merece el aplauso de todos.

Reunion.—El 17 del Corriente tuvo lugar en el salon de la municipalidad una reunion de vecinos, convocada por el Señor Juez de Paz, para esponer al Ingeniero del Ferro-carriil del Rosario el deseo de esa poblacion de contribuir a la gran obra y que se siguiese el plano primitivo que hace pasar la linea principal por la Exaltación, arrancando de allí los ramales para Zárate y para Giles.

Se acordó con el Sr. Ingeniero que la reunion nombrase un delegado para esponer a los señores concesionarios ese deseo de la poblacion y el nombramiento recayó en la persona de D. José S. Sosa quien debe desempeñar su mision el 22 del corriente.

Trasquila.—La trasquila sigue con actividad en nuestro partido, los trasquiladores son muy buscados porque muchos de nuestros estancieros han vendido sus lanas a entregar en este mes de Octubre, condicion con la cual será muy difícil de cumplir a varios por la falta de brazos; también es de temerse que falten las carretas.

Las lanas son limpias y de muy buena calidad, los precios pagados hasta hoy varían desde 70 hasta 35 pesos arroba.

Aviso religioso.—El dia veintitres del corriente se dá principio al novenario de las benditas ánimas del Purgatorio, siendo la misa a las ocho y la novena a las siete de la noche. El dos de Noviembre el aniversario con toda solemnidad posible, dando principio á las nueve; en la misa se predicará el sermón del auto y por la tarde visita al cementerio en procesion.

Juan Cadaval (Cura vicario)

Defunciones.—Las habidas en la semana anterior son las siguientes: Justino del C. de J. Melo 7 dias mal Estanislao Castro 12 años tisis Exaltación Ibarra casado 48 “ repent. David Madrid soltero 25 “ viruela Felmin Fernandez 7 dias mal Candelaria Alcora soltera 21 años tisis Octubre 19 de 1872.

Juan Cadaval (Cura vicario.)

REVISTA COMERCIAL.

DIA 14.

Muy poca concurrencia en las dos plazas, las transacciones muy limitadas por esta causa.

DIA 15.

Arribos regulares, misma falta de concurrencia y de animacion que la vispera.

DIA 16.

Buenas entradas y animacion de parte de los compradores. Realizose la mayor parte de los arribos a buenos precios y con firmeza en la demanda.

DIA 17.

Menos animacion que ayer, las entradas regulares.

Lanas.

He ahí las principales cantidades realizadas durante los 4 primeros dias de la semana:

Table with 3 columns: Quantity, Quality, Price. Includes rows for 800 arrob. superior ps. 105 arroba, 895 " muy buena " 102, 700 " " " 101, 800 " " " 100, 2840 " buena " 95, 500 " " " 94, 1600 " " " 93, 2200 " regular " 92, 450 " " " 91, 950 " inferior " 90, 200 " " " 89, 2800 " en varios lotes de " 90 a 98.

Cueros vacunos. Según clase ps. 175, 176, 180 y 171 pesada. Cueros lanares. De matadero 28, 29 y 30 rs. lb. De campo 25 y 26 rs. libra.

Cerda. En buena demanda, según clase desde 175 hasta 200 arroba.

Seda. Pisado ps. 25 y 26 arroba. Casca de campo ps. 41 arroba.

Trigos. En cal., seg. clase de ps. 100 a 126 fan.

Maiz. Con tend. a suba de ps. 100 a 125 fan.